

# Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille

## Contexte

Le Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille a été lancé en 2018. Il fournit des subventions et des contributions à des organismes pour la création de nouvelles façons innovatrices d'améliorer le bien-être des vétérans et de leur famille. Le Fonds permet à Anciens Combattants Canada d'appuyer et de mobiliser les organismes et de renforcer leurs capacités tout en suscitant la bonne volonté des collectivités.

Entre 2018 et 2023, le Ministère a reçu 627 demandes et accordé 42,6 millions de dollars (y compris les engagements pour les années futures) à 123 projets.

## Mise à jour clé

Dans le budget de 2024, le gouvernement a fourni un financement supplémentaire de 6 millions de dollars sur trois ans, à compter de 2024-2025, pour le Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille. Une partie du financement sera affectée à des projets destinés aux vétérans autochtones, aux vétérantes et aux vétérans 2ELGBTQI+.

L'appel de demandes au titre du Fonds pour le bien-être des vétérans et de leur famille pour 2024-2025 a eu lieu du 27 mai 2024 au 12 juillet 2024. Le Ministère a reçu 210 demandes pour un financement total de 157,7 millions de dollars.

Le 4 novembre 2024, Anciens Combattants Canada a annoncé un investissement pouvant atteindre 11,4 millions de dollars pour soutenir le travail des organismes d'aide aux vétérans dans tout le pays. Une partie de ce financement, soit 500 000 \$, servira à soutenir un nouveau projet mené par Sistema Nouveau-Brunswick à la base de soutien de la 5<sup>e</sup> division canadienne de Gagetown. D'autres projets seront annoncés dans les prochains mois.